

## Departamento de Formación Técnica de la UNAP Sede Victoria, comprometido con la mejora continua de la educación en la región

### ***Uniéndose a las acciones convocadas por la Secretaría Ministerial de Educación (SECREDOC) en torno al llamado "Plan de Reactivación Educativa"***

Con el objetivo de mejorar los niveles de calidad educacional en La Araucanía, junto con establecer una organización formal que vincule a todas las instituciones de Educación Superior, a fin de tener una agen-

da en común, el Departamento de Formación Técnica (DFT) de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria estuvo presente en la primera reunión convocada por la Secretaría Ministerial de Educación (SECREDOC), estando representada por su Coordinador, Christian Lavín.

Celebrada en dependencias de la Universidad Católica de Temuco, la actividad contó con la presencia de numerosas entidades formadoras, como el Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de La Araucanía, el Campus Villarrica de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC), INACAP y las sedes en Temuco de las universidades Mayor y Santo Tomás,

entre otras, lo que implicó "un primer paso que nos permitirá contribuir a mejorar los indicadores de educación en la región de manera conjunta y sincrónica, en conjunto con todas las IES (Instituciones de Educación Superior) que se sumen a las directrices de la SECREDOC, en torno al llamado Plan de Reactivación Educativa", comentó Lavín.

"Me parece una instancia muy relevante que puede potenciar el trabajo de las IES articuladas al servicio de la comunidad", agregó la autoridad del DFT, destacando además que "se generó un ambiente de colaboración muy grato y participativo, con claro reco-

nocimiento a las capacidades instaladas de cada institución", opinión compartida por la Coordinadora de Educación Media y Educación Media Técnico-Profesional de la Secretaría Regional Ministerial de Educación, Jenny Urrutia, quien aseguró que "se proyecta un interesante e importante trabajo de articulación y colaboración en conjunto con SECREDOC, además de una oportunidad para fortalecer los puntos de apoyo que pudieran levantarse desde la línea de

Educación Media y Educación Media Técnico-Profesional", indicó.

Por último, cabe destacar que se espera una segunda reunión, a realizarse entre los meses de junio y julio en el Campus Villarrica de la PUC, en donde "uno de los objetivos, será construir los cimientos para proyectar la Red de Instituciones de Educación Superior; lo que será sin duda, una instancia de oportunidades para el trabajo a desarrollar en conjunto", adelantó Urrutia.

